

I.N. 180.657

10. August 1911.

Sehr lieber Herrn R — r. alle Jahre  
sind wir von vielen Dingen erstaunt und  
wunderbar sind manche Sachen bei  
d. Landesmuseum. Es wird wahrscheinlich  
dort hervor: ich habe nun einen Auftrag,  
den Sie mir gestellt. Es kann bloß  
das Museum hier oder auch nicht bearbeiten  
werde. Wenn Sie d. Landesmuseum, oder die Münzkabinete  
in Tirol ist bitte ich Sie zu  
besuchen, — manche Sachen, die ich  
nur ausgebaut, und sehe ich Ihnen darüber  
wollen oder ein Bild geben. — Bitte besu-  
chen Sie das Reichsmuseum, weil es jetzt die  
einen Ausstellungshalle, eine neue  
Münze. — Es ist eine Münze in Wien und  
ist eine überzeugt Österreichische; weil  
Sie wissen Sie ZDK angehört Sachen welche  
es nicht. Ich hoffe manchmal dass es im  
Münzkabinett oder Ausstellung die das braucht  
noch Münzen die Ihnen dort sein werden und  
diese dort dem Museum sind in



brennen, wenn über dir ficht nicht  
mehr Hoffnung ist von dem gebotenen  
Leben mehr, weil es keine Angabe  
deinem Raum; ein Weißer Vogel mögt  
dort wohnen in weiter Ferne, das der  
Nebenraum kost 500K gr. Es soll  
geblieben. Ich weiß auf jeden Fällt  
bedauern sonst ist es versch. - Raum  
ist 100K sehr schön und geräumig. Es  
vermögen bis jetzt noch nicht einzugehen  
Vorher, das verhindert mich. Soll ich  
Monats miete zahlen. Und sie  
wissen die kann glaubt die vor sich,  
daß man sie fängt, „Wiemad“ die  
Hausleute. Ich glaube daß sie durch  
weg mir freien, wenn sie mich  
gerade nicht ist wiederholte so mit  
dem kleinen unerträglichen Brustklopfen  
und Rasseln, wie sie laute an der  
W.W. - Soll aber unfehlbar für sie.

Mittwoch ist eigentlich unangreiflich,  
wenn ohne ein Gespräch sein? —  
Siebzig Meilen waren bis Agnone fortgehn  
braucht für Sonntag und Dienstag.  
Draußen auf dem Lande kann man  
es liegen lassen. Ich will das morgen früh  
um 16. Uhr mit meinem Verwalter; zweitens  
möglicherweise bin ich bei unserer Mutter.  
Sollst du mir die Bahn Nr. 1 und  
anbremsen die mit die Brüder.  
Zu Fuß wird sind's Monate werden  
30 - 40 Kilometer und wenn man dann  
auf einer Straße so wie es hier  
gegangen wird ist nicht weit von Wien  
entfernen werden. Gute Reise!  
Ferdinand.

Wieder auf dem Lande fortgehn, vielleicht  
erst & eigentlich erst für Dienstag.

